

Chers membres,

Jeune repreneur, j'ai amorcé ma carrière en banque d'investissement (fusions et acquisitions) au sein de l'équipe des Marchés des Capitaux de la Banque Scotia à Montréal, avant de réorienter mon parcours cette année vers la relève entrepreneuriale. J'occupe aujourd'hui la direction financière de l'entreprise familiale manufacturière, Les Menthes Rito, convaincu de l'importance stratégique du repreneuriat pour la vitalité économique régionale.

Je souhaite siéger au C.A. afin de mieux représenter la voix des repreneurs à s'ancrer durablement dans le tissu des PME locales. Un positionnement plus affirmé de ces acteurs, souvent sous-représentés, permettrait de dynamiser les échanges d'affaires avec conseillers et de renforcer la pérennité de la JCM. Je souhaite aussi positionner la Mauricie comme un pôle stratégique pour l'investissement privée, et ainsi catalyser l'activité économique du Centre du Québec par un dialogue constructif entre investisseurs et conseillers locaux.

Merci et à bientôt,  
Félix-Olivier Leclerc